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地球温暖化に起因する気候変動が世界中で著しい脅威となっています。葉山町

でも一丸となって気候非常事態に取り組んでいくため、2021年3月18日に「はや

ま気候非常事態宣言」を表明しました。町としての取り組みを質問しました。庁舎

の電力を再生可能エネルギーへ切り替える等、町全体の温室効果ガス削減に繋げて

いくとしていますが具体的ではありません。宣言に恥じない環境に配慮した、さま

ざまな具体的・積極的な取り組みが必要です。

ごみの減量・資源化、プラごみゼロを目指し取り組む宣言をした葉山町。家庭か

ら排出される容器包装のリサイクル率は約57％(日本容器リサイクル協会調べ)。町

内にはプラ容器包装を回収しているスーパーは多くありますが､プラ容器そのもの

の利用を減らしていく事で更に環境に配慮した取り組みに繋がります。町内スーパー

等へ容器削減への協力要請の状況を質問しました。｢数年前に量り売りの協力要請

をし良い返事をもらったスーパーもある。消費者目線から衛生面の問題等、難しい

局面もあり実現しなかった。再度、相談は行なっていきたい｣とのことでしたが、

かけ声だけでない削減への取り組みが必要でしょう。

また､クリーンセンター再整備事業では｢エネルギー効率や環境面などを勘案した

将来のごみ処理施設のあり方｣として、燃やすごみの生ごみだけを分別・たい肥化

する生ごみ処理資源化施設の建設が計画されています。実証実験として10月から12

月まで、燃やすごみ週1回、生ごみ週1回の分別収集を一部地域(協力の声を上げて

くれた上山口町内会)で、コロナ感染に配慮して説明会は行わず回覧板での周知に

より始まりました。今回の実証実験後、協力地域の拡大やより良い収集方法等に協

力者の声を生かして行くとしています。しかし、住民の協力が不可欠で説明会も行

えない中、周知不足も否めません。「数回の組成分析と、分別総量は計量していな

いなど何のための実証実験なのか」との声も上がっています。

今後、分別収集の協力要請の地域が拡大されていきますが、さまざまな先進事例

も研究し、説明会の実施や実験のやり方等きめ細かな配慮が必要と考えます。
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10月の総選挙中、激しく行われた自公や維新による野党共闘攻撃や日本共産党

攻撃。選挙後は、政府寄りのメディアが中心になって｢野党共闘は惨敗、立憲

民主党と日本共産党の政権合意がその要因だ｣とする攻撃が続いています。

しかし、4野党が一本化した214の小選挙区では62区で勝利し、あと僅かまで迫っ

た激戦区も少なくないこと。自民党は216議席得たものの、ぎりぎりの僅差で

得た議席も多く、甘利明幹事長などの重鎮が小選挙区で落選。間違いなく一本

化しなければ実現しなかった共闘の成果です。

「統一候補は大変な脅威だった。最後は競り勝ったが、どっちに転んでも不

思議はなかった」と自民党平将明衆議院議員がTV番組で発言したように本格的

野党共闘に危機感を持った自公政権は、共闘に力を注いでいる日本共産党に攻

撃を集中。「自由民主主義政権か共産主義政権か」といい、維新の会は野党共

闘を〝野合”と言って攻撃を繰り返しました。野党共闘を否定し、一面的に敗

北を強調するのは、共闘を恐れ潰したいからでしょう。

こうした動きに同調し、一部のメディアなどが事実を多面的に報道せずに、

野党攻撃を続けることで喜ぶのは誰なのか。メディアの姿勢も問われています。

市民連合や野党共闘に関わった多くの人が、民意を反映しない小選挙区制の

もとで、安倍、菅政治を継承し国民の願いに反する岸田政権を交代させるには

｢野党共闘しかない｣と来年の参議院選挙を見据えています。

間違った国民不在の政治に固執する勢力は、今後も野党共闘と日本共産党へ

の攻撃を繰り返すでしょう。新しい政治に変えるには攻撃に負けない共闘にし

ていくこと。野党共闘の魅力、新しい政治の展望をいかに示すか。野党各党が

本気で取り組まなければなりません。より深く知っていただくために「みき通

信」も共産党の姿を伝えていきます。
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